

Directorio AGAL 2022 – 2023

Presidenta

Carmen Espinoza Miranda

Abogada de la Universidad de Chile y árbitro laboral, es experta en relaciones laborales por la Universidad Castilla – La Mancha (España). Vicepresidenta regional de la Asociación Latinoamericana de Abogados Laboralistas (ALAL) y directora del Programa de Economía del Trabajo (PET).

Vicepresidente

José Francisco Castro Castro

Abogado de la Universidad de Chile, es doctor en Derecho del Trabajo de la P. Universidad Católica de Valparaíso y tiene estudios de postgrado en Derecho del Trabajo por las universidades de Salamanca y Castilla – La Mancha (España). Es académico y fue jefe del Departamento Jurídico de la Dirección del Trabajo.

Secretaria General

Susan Gárate Tirado

Abogada de la Universidad de Antofagasta, Master en Recursos Naturales (U. de Antofagasta), es experta en relaciones laborales por la Universidad Castilla-La Mancha (España) y especialista en Derecho del Trabajo por la Universidad de Salamanca (España). Candidata a Master en Razonamiento Probatorio en la Universidad de Girona (España), es directora de la Clínica Jurídica de la Universidad de Antofagasta (docente de práctica). Litigante en estudio jurídico laboral Gajardo & Garate.

Tesorera

Katherine Guerrero Vera

Abogada de la Universidad Academia de Humanismo Cristiano, graduada con distinción, se dedica a la litigación en materia laboral, civil y de familia, prestando servicios a estudios

jurídicos, empresas y personas. Ha sido coordinadora jurídica en Campamento El Vergel (Valparaíso) de la Fundación Techo Chile.

Director

Mauricio Chocair Triviño

Abogado de la Universidad de Chile, tiene un master en Derecho del Trabajo por la Universidad Adolfo Ibáñez.

Director

José Tomás Peralta Martínez

Abogado de la Universidad de Chile, es experto en asesoría jurídica laboral de trabajadores y organizaciones sindicales (negociaciones colectivas, despidos, juicios laborales, quiebras, liquidaciones). Trabaja en el estudio de Defensoría Jurídica Laboral Peralta y Asociados.

Directora

María Ignacia Caballero Ibarra

Abogada de la Universidad Alberto Hurtado (UAH), ha realizado pasantías en Loyola University - Chicago y en la Dirección de Estudios de la Corte Suprema. Actualmente es profesora auxiliar de la Clínica Jurídica Laboral (CJL) de la UAH y ayudante de la CJL de la Universidad Católica de Chile, casa de estudios en que es candidata a Magíster en Derecho Laboral y Seguridad Social. Integra el área sindical de la Fundación Defensoría Popular de las y los Trabajadores (DPT).